
II- 174? der Beilagen zu den stenographischen Protokollen des Nationalrates 
XI. Gesetzgebungsperiode 

18.7.1968 

788/A.B. 

zu 837/J 
An frage b e a n tw 0 r tun g 

des Bundesministers. für. Land-· und ßor.stwirts.chaft. Dipl.-Ing. 

Dr. S c hl ei n zer 

auf die Anfrage der Abgeordneten .. Wie 1· a n d n e r und Genossen, 

betreffend Weiterverbauung der Enns im Raume Altenmarkt - Radstadt im Lande 

Salzburg. 

-.-.-.-.-.-

Anfrage~ 
I •. Ist. mit. der . Gewährung. von Mitteln. (erforderlich sind .1,1 Mil!. .s 

jährlich) für die Fortführung der Verbauung der Enns im Raume Altenmarkt 
im Pongau - Radstadt zu rechnen? _ 

2. Wenn nein, aus welchen Gründen nicht? 

Antwort: 

Nach dem .bereits. vorliegenden Jahresbau.programm 1969, welches vom 

Amt der Salzburger.Landesr.egierung,erstellt,wurde, ist beabsichtigt, die 

Ennsregulierung.bei.Radstadt,im,nächsten:Jahr.wieder.aufzunehmen. Das mit 

1,100.000 S .. veranschlagteoProjekt: für den ,Teilabschnitt von km 230,25 bis 

230,62.wurde.demBundesministerium.für.Land-.und Forstwirtschaft zur 

technischen.und.finanziellen.Bewilligungovorgelegt. Ich nehme in Aussicht, 

nach Inkrafttreten des Bundesvoranschlages 1969 eine positive Entscheidung 

zu treffen und Bundesmittel bereitzustellen, soweit die Ansätze des Bundes

voranschlages dies ermöglichen. 

-.-.-.-.-.-
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